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Ис.53:1-7 «Кто поверил слышанному от нас, и кому 

открылась мышца Господня? Ибо Он взошел пред Ним, как 

отпрыск и как росток из сухой земли; нет в Нем ни вида, ни 

величия; и мы видели Его, и не было в Нем вида, который 

привлекал бы нас к Нему. Он был презрен и умален пред 

людьми, муж скорбей и изведавший болезни, и мы отвращали от Него лице свое; Он был 

презираем, и мы ни во что ставили Его. Но Он взял на Себя наши немощи и понес наши 

болезни; а мы думали, что Он был поражаем, наказуем и уничижен Богом. Но Он 

изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира нашего было на 

Нем, и ранами Его мы исцелились. Все мы блуждали, как овцы, совратились каждый на 

свою дорогу: и Господь возложил на Него грехи всех нас. Он истязуем был, но страдал 

добровольно и не открывал уст Своих; как овца, веден был Он на заклание, и как агнец 

пред стригущим его безгласен, так Он не отверзал уст Своих». 

Мы живем в мире, наполненном огромным количеством самой разной информации. Что-

то мы принимаем, а что-то отвергаем. Всюду пестрит реклама, которой люди уже 

пресытились и относятся недоверчиво, слыша о чем-то новом.  Из притчи Иисуса о 

сеятеле, мы знаем, что существует четыре типа мышления людей:  

1. Семя, упавшее при дороге; 

2. На каменистую почву; 

3. В тернии; 

4. На добрую почву.  

Заботы мира или гонения похищают услышанное семя у людей. И только лишь четвертая 

часть семени падает в благодатную почву. Некоторые люди полностью поглощены 

суетой, у других нет никакой своей позиции и они "плывут по течению", третьи настолько 

уперты и тверды, что ничего не запоминают, когда слышат Слово. Но и даже четвертой 

категории людей не так просто принять Слово сразу. Семя падает в наши сердца, именно 

сердцем мы его принимаем. Есть вещи, которые невозможно постичь умом, если Дух не 

откроет нам это.  

Почему не все приняли весть, которую принес Христос? Приход Мессии был не таким, 

как его ожидали, не был таким, как полагается царям. Иисус был Царем, Который родился 

в хлеву, вырос в семье плотника. Никто и подумать не мог о Его миссии. Он общался с 

простыми людьми, с блудниками и мытарями. Принимал всех с их проблемами и 

нуждами, не оттолкнул ни одного, но, сжалившись, помогал каждому. Люди задавали себе 

разные вопросы о Его происхождении и о вести, которую Он нес. Когда ученики просили 

Иисуса научить их молиться, Он научил их называть Бога своим Отцом. Для них это было 

ново, ведь в то время к Богу обращались как к «Богу отцов наших», Он был отдален для 

них, и у людей не было обыкновения называть Бога своим Отцом. Еще одной загвоздкой 

для людей был момент, когда Иисус пришел в дом к Закхею, мытарю. Люди не понимали, 

зачем Он общался с такими людьми. Необычным было и то, когда Иисус умыл ноги 

Своим ученикам, ведь это была обязанность рабов. Этим Он показал нам, как нужно 

служить. 

1 Пет.1:18-19 говорит: «зная, что не тленным серебром или золотом искуплены вы от 

суетной жизни, преданной вам от отцов,  но драгоценною Кровию Христа, как 

непорочного и чистого Агнца».  

Из этого места Писания мы можем выделить две истины о жертве Христа: 



1. Мы искуплены Кровью Христа, за нас заплачена цена. Мы не на половину 

христиане, Он заплатил полную цену и полностью выкупил нас. И Он желает, чтобы 

мы оценили это. 

2. Своей жертвой Иисус восстановил наши отношения с Богом Отцом и теперь мы 

можем назвать Его своим Отцом. 

Прочтем также Гал.4:4 «но когда пришла полнота времени, Бог послал Сына Своего 

(Единородного), Который родился от жены, подчинился закону, чтобы искупить 

подзаконных, дабы нам получить усыновление.  А как вы - сыны, то Бог послал в сердца 

ваши Духа Сына Своего, вопиющего: "Авва, Отче!". Посему ты уже не раб, но сын; а если 

сын, то и наследник Божий через Иисуса Христа». Мы - сыновья и дочери Божии, 

давайте помнить об этом. В Иисусе Христе мы святы. 

В 1Ин. 3:3 сказано: «И всякий, имеющий сию надежду на Него, очищает себя так, как Он 

чист». Мы привыкли считать себя грешниками, нам трудно поверить, что мы святы. 

Часто мы угнетаем себя, дьявол напоминает нам, что мы не достойны. Но мы имеем 

надежду и веру в Иисуса Христа и Им очищены. 

Еф.2:5-6 «И нас, мертвых по преступлениям, оживотворил со Христом, - благодатью вы 

спасены, -  и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе». Мы видим, что  

Господь приготовил нам место на небесах.  

Евр.4:15-16 «Ибо мы имеем не такого первосвященника, который не может сострадать 

нам в немощах наших, но Который, подобно нам, искушен во всем, кроме греха. Посему да 

приступаем с дерзновением к престолу благодати, чтобы получить милость и обрести 

благодать для благовременной помощи». Очень важно иметь дерзновение.  

1Ин.2:1 «Дети мои! сие пишу вам, чтобы вы не согрешали; а если бы кто согрешил, то 

мы имеем ходатая пред Отцом, Иисуса Христа, праведника».  

Бог дает нам право иметь дерзновение, чтобы быть несгибаемыми христианами, 

имеющими твердое упование. Испытания приходят в нашу жизнь для укрепления нашей 

веры и у нас есть Ходатай Иисус Христос. Мы имеем право и дерзновение всегда 

приступать к Нему и уповать на Него. 

 


